



Universidad de Puerto Rico  
Recinto Universitario de Mayagüez  
Oficina del Rector

---

4 de noviembre de 2019

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.  
Rector

### **Semana de Ética Gubernamental**

Bajo el lema *Motivaciones y Acciones: Integridad en el Servicio Público*, conmemoramos la Semana de Ética Gubernamental, del 3 al 9 de noviembre. Es un momento idóneo para reflexionar las formas en que podemos fortalecer nuestros valores y ética en nuestro diario vivir, tanto laboral como personal.

El llamado es al servicio con calidad, dinamismo, innovación y efectividad, todos estos valores éticos que definen nuestro compromiso institucional y, por ende, cimentan el bienestar colectivo de nuestro querido Colegio.

Esta semana usamos un lazo dorado como símbolo de la excelencia, cualidad que define a los servidores públicos colegiales.

¡Sigamos cultivando valores que redunden en el mejoramiento como individuos, como institución y como sociedad!

Pueden acceder aquí a la Proclama emitida por el Gobierno de Puerto Rico.